



Fernández Noroña declina contar con protección de FGR tras críticas

Desencuentro en redes. *Alito* llama al morenista "vil chillón" y exige que "regrese" a los escoltas; el cobarde eres tú, revira

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

El legislador Gerardo Fernández Noroña, ex presidente de la Mesa Directiva del Senado, declinó la protección personal que le asignó la Fiscalía General de la República (FGR) tras la trifulca con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, durante la sesión de la Comisión Permanente.

"Acabo de platicar con los elementos de la Guardia Nacional y he decidido declinar a la protección. Lo formalizaré mediante un oficio a la FGR", informó en redes.

Dos horas antes, Fernández Noroña aseguró que la fiscalía encabezada por Alejandro Gertz Manero le asignó seguridad como una medida de protección y rechazó las versiones sobre el

resguardo de agentes federales a su domicilio en Tepoztlán.

"Hay medios que han estado expresando que mi casa está cuidada por la Guardia Nacional, mienten. Hoy (ayer) la FGR me asignó custodia por las agresiones que viví a manos de *Alito* Moreno y cinco legisladores priistas. Es un mecanismo previsto en la ley", puntualizó.

"Acabo de platicar con los elementos de la Guardia Nacional y decidí rechazar la protección"

Ala publicación del ex líder del Senado reaccionó el dirigente priista, quien le exigió regresar esos escoltas "que le cuestan a todos los mexicanos, porque ni los pagas tú. ¡Eres un cínico, un mentiroso y un corrupto! Devuélvelos para que cuiden a la gente, no ati que eres un coyón, cobarde y un vil chillón".

El intercambio de calificativos y acusaciones en redes no paró allí, pues el morenista reviró: "Irás a la cárcel... el cobarde es otro, que agrede con cinco pandilleros disfrazados de legisladores priistas y trae dos camionetas blindadas y guardaespaldas con armas largas".

Fernández Noroña también reprochó al líder del PRI que, pese a los escoltas que lo cuidan, fue a pedir protección a la Secretaría de Gobernación "después de agredirme cobardemente. Si hubiera una foto de la desvergüenza, llevaría tu cara".

En tanto, la diligencia del ex presidente del Senado con la FGR, programada para ayer en la antigua casona de Xicoténcatl, se aplazó a la próxima semana.

El citatorio se deriva de la denuncia presentada contra Alejandro Moreno por los golpes que propinó a Fernández Noroña en la penúltima sesión de la Comisión Permanente.

El pasado 27 de agosto, el morenista presentó una denuncia

REACCIONES

Alejandro Moreno

Senador y líder del PRI



"¡Eres un cínico, un mentiroso y un corrupto! Devuélvelos para que cuiden a la gente, no a ti que eres un coyón, cobarde y un vil chillón".

Gerardo F. Noroña

Senador de Morena



"Irás a la cárcel... el cobarde es otro, que agrede con cinco pandilleros disfrazados de legisladores priistas y trae dos camionetas blindadas y guardaespaldas".



penal por las presuntas conductas delictivas de amenazas de muerte, lesiones y daño en propiedad ajena, hechos de los que, alegó, también fue víctima su colaborador Emiliano González, quien resultó herido mientras documentaba la trifulca encabezada por Moreno.

Alito tildó a su par de “corrupto, cínico, cobarde y mentiroso” y dijo que el PRI seguirá luchando en defensa de la democracia y la libertad, exponiendo a quienes abusan del poder.

“No vamos a permitir que quienes ostentan un cargo público utilicen su posición para amenazar y tratar de callar voces opositoras. No nos van a intimidar. Vamos de frente, con valor, con la ley en la mano y defendiendo al pueblo de México”, insistió.

Asimismo, el dirigente del tricolor informó que presentó ante la Secretaría de Gobernación una solicitud formal de incorporación al Mecanismo de Protección tras recibir amenazas directas hacia su persona y hacia legisladores del PRI, entre ellos Manuel Añorve, Rubén Moreira, Pablo Angulo, Erubiel Alonso y Carlos Mancilla.

Esta polémica se sumó a la generada por la adquisición por parte de Fernández Noroña de una propiedad ubicada en Tepoztlán, Morelos, valuada en 12 millones de pesos. ■